

2023 じんけんセミナー栗東

インターネットと 人とのかかわり合い

～突然、僕は殺人犯にされた～

講師

スマイリーキクチ さん



テレワークやリモート授業、SNSに動画
サイトなどインターネットに触れない日は
ないという方が多いのではないでしょく?

身近なインターネットに潜む危険について
考えてみませんか?

みなさんのご来場をお待ちしています!

日時

8月24日木

19:30~21:00 (開場 19:00~)

場所

栗東藝術文化会館
さきら中ホール

JR栗東駅より
徒歩約5分

入場無料
定員400名

- 手話通訳・要約筆記あります。
- 駐車券を受付までお持ちください。
(4時間まで無料)

- 託児所(無料)あります。
ご利用の方は事前申込みが必要となり
ます。下記までお問合せください。

問合せ先

栗東市 人権政策課

TEL.077-551-0108

FAX.077-552-5544 E-mail. jinkenseisaku@city.ritto.lg.jp

主 催

栗東市／栗東市教育委員会／栗東市人権・同和教育推進協議会／栗東市人権擁護委員会／栗東市人権擁護推進協議会(順不同)

スマイリーキクチさん プロフィール

- 1972年 東京都北千住生まれ
1993年 漫才コンビ「ナイトシフト」として1年半活動後、コンビ解散。
その後、毒舌漫談スタイルのピン芸人としてTV・ラジオ等で活躍中!
1999年 身に覚えのない事件の殺人犯だと、ネット上に書き込まれ、言われなき誹謗・
中傷を受け続ける。
2011年 著書『突然、僕は殺人犯にされた』～ネット中傷被害を受けた10年間～を
発刊し話題に。
2019年 一般社団法人インターネット・ヒューマンライツ協会を立ち上げ、代表を務める。

現在は、芸人として活躍するなか、自身の体験を基にネット犯罪の恐怖、
その対策などについて各地で講演活動中。

インターネットの利用状況

インターネットは、情報の収集や発信の手段として、現代の生活に欠かせないものとなっています。

総務省が公表した「令和3年度通信利用動向調査」によると、個人のインターネット利用率は82.9%で、そのうちスマートフォンの利用率は68.5%となっています。多くの人が“いつでも”“どこでも”簡単にインターネットを使えるようになっています。

また、近年ではリモート授業や、小中学校の児童、生徒へのタブレットの配布などもあり、同調査によると6歳～12歳、13歳～19歳のそれぞれでインターネットの利用率が上昇しており、利用者の低年齢化も加速しています。

便利なところ

インターネットの利便性を示す代表的な例として、お店に出向かなくても買い物ができる“ネットショッピング”があります。

またSNSなどを利用することで、共通の趣味を持つ人などとの繋がりを簡単に作れるようになりました。



便利なだけじゃない!

インターネットの利便性が高まる一方で、インターネット上にはデマや誤った情報も混在し、そのことに起因した人権侵害や犯罪も多く発生しています。実際にネット上で誹謗中傷を受けた方が、亡くなるという痛ましい出来事も起こっています。

